



La pluralidad es la piedra angular de nuestra democracia: Santiago Creel Miranda

Atender las opiniones críticas en la pluralidad no es una debilidad, sino una fortaleza y esto hace rica a nuestra nación bajo la piedra angular de nuestra democracia, afirmó el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda.

Lo anterior tuvo lugar en el marco de la inauguración del jardín polinizador en el Palacio Legislativo de San Lázaro, en donde calificó de fundamental que la política adopte el método científico de los hechos comprobables y verificables.

<http://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/la-pluralidad-es-la-piedra-angular-de-nuestra-democracia-santiago-creel-miranda/>